
FC Borussia Osterstedt e.V. 
 

Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung vom 14.03.2024 
 

1. Eröffnung und Begrüßung 
Der 1. Vorsitzende, Jonas Jessen, eröffnet die Sitzung um 19.36 Uhr. Nicht anwesend aus 
dem Vorstand ist Sascha Philipsen. Einwände gegen Form und Frist der Einladung 
bestehen nicht. 

 
2. Genehmigung der Niederschrift der ordentlichen Mitgliederversammlung vom 

10.03.2023 
Die Schriftführerin, Anna-Lena Jessen, verliest die Niederschrift der 
Mitgliederversammlung vom 10.03.2023, diese wurde von der Versammlung einstimmig 
genehmigt. 

 
3. Jahresberichte 
3a.  Vorsitzender 
Der erste Vorsitzende berichtet rückblickend über das Jahr 2023 mit folgenden 
Veranstaltungen: 

• Das Osterfeuer mit einem Gewinn von 975 Euro. 

• Der Farmerscup und das darauffolgende Turnier der Herrenmannschaft 

• Ein Helferfest für alle Beteiligten im Treffpunkt Ole School 

• Das Vogelschießen der Gemeinde und das 50-Jährige Jubiläum der Kita 
Osterstedt, ausgerichtet auf der Sportanlage  

• Die Weihnachtsfeier gemeinsam mit dem Angelsportverein Osterstedt, welche 
leider nicht gut angenommen wurde 

 
Des Weiteren soll auf dem Gelände des Sportplatzes ein Rettungsweg geschaffen 
werden, hierfür ist der Antrag noch in Bearbeitung im Amt Hohenwestedt. 
Auch hat der Verein an der Aktion „Scheine für Vereine“ teilgenommen und konnte 
hierdurch eine Taktiktafel, einen Fernseher als ersten Preis für die Tombola der 
Weihnachtsfeier, sowie Leibchen in verschiedenen Größen anschaffen. 
 
3b. Obmänner und Spartenleiter/Innen 
Herrenobmann Lars Bahnsen berichtet von dem Klassenerhalt der Herrenmannschaft, 
gelistet auf dem 12. Platz mit 25. Punkten, sowie dem 14. Platz in der Fairnesstabelle. In 
die laufende Saison 23/24 wurde mit 16 Spielern gestartet, welche aktuell den 14. Platz 
belegen. 
 
Jugendobmann Frank Schmidt berichtet über ein schwieriges Saisonende 22/23 für die B-
Jugend. Diese lief als Spielgemeinschaft mit Todenbüttel und Lütjenwestedt mit 
Federführung des FC Osterstedt. Gemeldet waren eine 9er- und eine 11er-Mannschaft mit 
anfangs insgesamt 36 Spielern, welche sich zum Ende auf 20 Spieler reduzierten. 
Verschiedene Gründe führten zu Spielabsagen, Spielumlegungen und 
Meinungsverschiedenheiten, sodass sich Trainer vorzeitig aus dem Spielbetrieb 
zurückzogen und die Mannschaften allein von Helge Gloe und Christopher Feige bis zum 
Saisonende betreut wurden. 
Die 11er-Mannschaft beendete die Saison mit Platz 7 der Kreisliga Westküste. 
Die 9er-Mannschaft beendete die Saison mit Platz 7 der Kreisklasse A Westküste. 
 
Die E-Jugend konnte eine 7er-Kleinfeldmannschaft mit 16 SpielerInnen melden und 



erlangte den 4. Platz unter den Trainern Norbert Bock, Vanessa Schmidt und Tom 
Thiessen-Pahl. 
 
Zur Saison 23/24 meldete der Verein eine 9er-Mannschaft der B-Jugend mit Anfangs 12 
Spielern. Der Kader wuchs bis jetzt auf 16 Spieler an. Trainiert wird die Mannschaft 
weiterhin durch Helge Gloe und Christopher Feige. 
Die E-Jugend meldete wieder eine 7er-Mannschaft mit 17 SpielerInnen. Trainiert wird die 
Mannschaft weiterhin durch Norbert Bock, Vanessa Schmidt und Tom Thiessen-Pahl. 
Die Minis im Alter von 4 bis 6 Jahren trafen sich von September bis November zum 
Anfängertraining mit einer Beteiligung von 5 bis 10 Kindern. Betreut wurden sie durch 
Tanja Ploog, Christian Bock und Felix Mögenburg. 
 
Frank Schmidt bedankt sich bei allen Beteiligten, die den Spielbetrieb der Jugend 
ermöglichen, sowie bei Felix Mögenburg, der ihn im organisatorischen Bereich unterstützt 
hat. 
 
Schiedsrichterobmann Ayke Thun berichtet über insgesamt 4 besuchte Lehrabende und 
insgesamt 37 geleitete Spiele seinerseits. Er ist der momentan einzige Schiedsrichter des 
FCO. Der „Schiriblick“ fand statt, um die Jugend über die Rolle des Schiedsrichters 
aufzuklären und zu werben. 
 
EDV-Beauftragter Jonas Jessen berichtet über die Betreuung der Vereinsdarstellung in 
den sozialen Medien und der Homepage. Zusätzlich zu Facebook und Instagram wird nun 
auch ein Whatsapp-Kanal genutzt. Während die Besucherzahlen der Facebookseite des 
FCO gleich bleiben, konnten auf Instagram steigende Abonnentenzahlen verzeichnet 
werden. 
Im Onlineshop konnte ein Umsatz von 804 Euro verzeichnet werden. 
Es wird sich bei Marcel Voss bedankt für die Unterstützung durch Fotografien während der 
Spiele und Veranstaltungen. 
 
Altherrenobmann Sascha Philipsen lässt in Vertretung berichten, dass aktuell kein aktiver 
Spielbetrieb stattfindet. Die Altherren haben an dem Dörferturnier in Todenbüttel 
teilgenommen. 
 
3c. Kassenwartin 
Kassenwartin Tina Krüger berichtet, dass der Verein aktuell 218 Mitglieder umfasst. 
Sie trug die Kassenstände wie nachfolgend aufgelistet vor: 
Kassenstand Raiba zum 01.01.2023: 13.218,48 € 
Kassenstand Raiba zum 31.12.2023: 19.316,24 € 
Kassenstand Sparkasse zum 01.01.2023: 3.224,00 €  
Kassenstand Sparkasse zum 31.12.2023: 3.895,48 €   
Kassenstand Sparbuch zum 31.12.2023: 8.857,60 € 
 
4. Bericht der Kassenprüfer/Innen und Entlastung des Vorstandes 
Die Kassenprüfer Torben Gruschka und Katharina Erdmann berichten, dass sie die Kasse 
am 12.02.2024 geprüft haben. Alle Einnahmen und Ausgaben konnten nachvollzogen 
werden. 
Die Kassenprüfer beantragten die Entlastung des Vorstandes, diese wurde einstimmig von 
der Versammlung erteilt. 
 
 
 



5. Wahlen 
5a. Vorsitzender 
Vorgeschlagen wurde Jonas Jessen zur Wiederwahl. Bei eigener Enthaltung wurde er 
einstimmig gewählt und nahm die Wahl an. 
 
5b. Kassenprüfer 
Vorgeschlagen wurde Tanja Ploog. Bei eigener Enthaltung wurde sie einstimmig gewählt 
und nahm die Wahl an. 
 
5c. Seniorenobmann 
Vorgeschlagen wurde Jan Thiessen-Pahl. Bei eigener Enthaltung wurde er einstimmig 
gewählt und nahm die Wahl an. 
Zur Unterstützung wurde zusätzlich ein stellvertretender Obmann gewählt. Hierfür wurde 
Max Schmidt vorgeschlagen. Bei eigener Enthaltung wurde er einstimmig gewählt und 
nahm die Wahl an. 
 
5d. Jugendobmann 
Zur Wahl vorgeschlagen wurde Felix Mögenburg in Abwesenheit. Er wurde einstimmig 
gewählt. 
Zur Unterstützung wurde ein stellvertretender Jugendobmann gewählt. Hierfür wurde 
Frank Schmidt vorgeschlagen. Bei eigener Enthaltung wurde er einstimmig gewählt und 
nahm die Wahl an. 
 
5e. Kassenwartin 
Vorgeschlagen wurde Tina Krüger zur Wiederwahl. Bei eigener Enthaltung wurde sie 
einstimmig gewählt und nahm die Wahl an. 
 
5f. Altherrenobmann 
Vorgeschlagen wurden Sascha Philipsen in Abwesenheit und Thorsten Wittmaack. 
Thorsten Wittmaack wurde einstimmig gewählt und nahm die Wahl an. 
 
6. Festausschuss 
Für anstehende Veranstaltungen wie das Osterfeuer, Weihnachtsfeier, Tag der Vereine 
etc. soll ein Festausschuss gewählt werden. Vorgeschlagen wurden hierfür Michel Jessen, 
Tom Thiessen-Pahl, Frank Bahnsen, Jan-Erik Ploog. Alle genannten wurden einstimmig 
bei eigener Enthaltung gewählt. 
 
7. 50-jähriges Jubiläum 
In diesem Jahr steht das 50-Jährige Jubiläum des FC Osterstedt an. Tanja Ploog und 
Thorsten Wittmaack, sowie die Anwesenden der B-Jugend bieten ihre Hilfe bei der 
Planung an. An der Planung beteiligt sind ebenfalls der Vorstand, sowie der unter 6. 
gewählte Festausschuss. An diesem Tag soll evtl. ein Kleinfeldturnier für Jedermann, 
verschiedene Ortsteile, oder umliegende Ortschaften veranstaltet werden. Für weitere 
Ideen sind die Planenden offen. 
 
8. Verschiedenes 

• Für anstehende Baumaßnahmen würde Frank Schmidt freiwillig die Federführung 
übernehmen. Es müssten Gelder und Förderungen beantragt werden. F. Schmidt 
erzählt von seinen Ideen für eine Neugestaltung des Sportplatzes, wie z.B.: ein 
Spielgerät für Kinder, ein Ballfangzaun, ein neues Sportlerheim, Erneuerung der 
Auswechselbänke. Hierfür soll ein offizielles Mandat errichtet werden. Frank 
Schmidt würde sich hierfür zur Wahl stellen. Bei eigener Enthaltung wurde er 



einstimmig gewählt. 

• In diesem Jahr soll ein „Tag der Vereine“ mit allen Vereinen der Gemeinde auf dem 
Sportplatz stattfinden. 

• Frank S. Berichtet, dass unsere Trainerin V. Schmidt vom Kreisfußballverband für 
ihr Ehrenamt zur „Fußballheldin“ geehrt wurde und mit einer 5-Tägigen 
Bildungsreise belohnt wurde. 

• Der Trainingsbetrieb der „Minis“ soll wieder aufgenommen werden. Hierfür wird 
noch Unterstützung gesucht, um dieses Training wöchentlich freitags in der Zeit von 
17-18 Uhr zu begleiten. Werbung hierfür soll auch Online gemacht werden. 

 
Nachdem keine Wortmeldungen mehr erfolgten, bedankte sich der 1. Vorsitzende bei der 
Versammlung für die Anwesenheit, bedankte sich ebenfalls für jegliche Unterstützung im 
vergangenen Jahr und beendete die Sitzung um 21.01 Uhr. 
 
 
 
 
_____________________                                                _______________________ 

1. Vorsitzender       Schriftführerin 
 
 
Osterstedt, den 7. Oktober 2024 


